

ぼくは市役所に行きいろいろなことを学びました。

市役所ができて前にも同じ市役所があり、強^コ弱^ヨが弱^ヨくなったので新しくきれいになったことにびっくり

しました。市役所にはゴミ管理課があり災害・防災のために

助けにくる人がいることがわかりました。世^セ課^カは

道路^{ダウチ}味^ミな^ナをあけたり、せまくしたり広くしたりすることか

できるといふことを知^チって、たい^{タイ}と思^{オモ}いました。

ぼくは、初めてあんな大きいすにすわりました。
カメラが5個あって、びっくりしました。自分では2個
だと思、ていました。天井が、高くて、きれい
でおどろきました。市民全員が集まって話し合
うことはできなということを知りました。ユーチューブで
いろいろ話し合っているところをとっていますと、今日
帰ってから見たいと思いました。いろいろ知れてすごく良かったです。

私は、議場見学をして、初めてしたことがたくさんありました。

まず、市役所が、ほぼ木でできているということを知りました。

全国でもあまり事例のないたてものが、小林市にあって、すごいな

と思いました。計画から完成まで、7年間も、かかっている、すごくおどろ

きました。市役所見学では、働いている人たちがとても分かりやすく説明し

てくれたおかげで、市役所のしくみが、とてもよく分かりました。

議場見学では、初めて議会場へ行くことができ、発言することもできて、とてもいい

経験になりました。

わたしは議場体験で館ないをあんないしてもらいました。市役所のほとんどは木でできていました。あんないをもらっている時とてもきれいななと思っていました。そしてこの市役所を建てるのに総事業費35億5千万円もかかったそうでした。わたしも、くりしました。それに、市役所建てるのに使った木は、8,080本たそうです。本館は鉄でできていて東館は木でできていました。本館では鉄があらたなものをかんしてもらうのに本をは、たりしてかばーしているたそうです。鉄に人、た時は、まごいな一と思いましたが。そして議場で一人な話をしているたなをわたしは身近なことについての話しをしていることを知りました。天上もおして議場は、広ひろとしていました。わたしは、議場体験にきてよかったです。これを議場について市役所について知りました。

ほくは、今日議場見学をして来たことが

2つあります。1つは市役所に700人働いていることです。

とてもたくさんの方が市役所で働いている

ことを学びました。2つ目は、33個の課が

あることです。市民課や地方創生課という

たくさんの課がありとてもおどろ

きました。これからも議場について調べて

いきたいと思います。

今日は市役所の中や市議会会場の中に入れてくれ

てありがとうございました。分かりやすく、くわしく

教えてくれてありがとうございました。

ふ、だん見れない所やふ、だんすわれない所に

すわれて良いけいけんになりました。

市議会会場ではマイクで発表できてとても楽しかったです。

改めて、今日はおいそがしい中、私たちのためにありがとう
ございました。

私は、市役所の人のお話を聞いてすごいなあと思
た事があります。それは、色々な課があった事です。財政課、
管財課、ほかにもいろいろありました。そのほかにも、議場
体験もさせてもらいました。議場体験では、一人一人マ
イクに向かってじこしょうかいをしたりしました。白いカメラが5個つ
いている事もわかりました。とてもいい勉強になりました！

いろいろな勉強でも今日おしえてもらった事をいからと思います！本当にありがとうございました。

ほんじつは、おいそがしい中ありがとうございました。前に本館に行った
ことはありますが、東館に行、たことはないのよい機会でした。また、市議会を
行なう場で、どのような工夫をし、柱をなくしているのかや、ど
の席が、どのやぐわりなのかをおしえていただきました。その他に
は、東館は、木ぞうなので、本館の強度と同じにするため、たく
さんの木をつがっているとしりました。木ぞうだったので、とてもおいが
よく、おちつく場所でした。ほんじつは、本当にありがとうございました。

私は、議場体馬舎をして市役所のつくりや
市議会の中を見たり、実際に話してみて
どのようなかんじなのかを学ぶことができ
ました。特に市役所の歴史を初めて知る
ことができた。たくさんのお木を使っている
ことが分かりました。市議会のてんじょうが
初めて見る形ですごいなと思いました。

議場体験をして、たくさんを知ることができました。議場にはカメラが5個あって、マイクのスイッチがはいたら、カメラがマクの方に向くというのがすごいなあと感じました。そして、そのようなところで自己紹介をしたのがすごくいい経験になりました。前よりも、市議会に興味を持つことができてよかったです。

ほくは、市議会に行きました。市役所で僅かに
いる人数は700人だと知りました、いろいろな仕事があ
ることも知りました。例えば、市民言果、采党務
言果、農業委員会、建設言果などのいろいろな仕事
がありました。ほくは、昔の市役所は古いなと思っ
ました。計画から完成までに7年間かかることかわ
かりました。これからも、議場について調べていきたいです。

おいそがしい中見学をさせていただきありがとうございました
ました。私は、初めて知ることが多かったのもとてもうれしかった
です。特にびっくりしたことは、市役所が、「計画」から完成
まで7年間かかることにおどろきました。体験をして話
し合うのは市民の願いやこちよく生活するために私た
ちのことを考えてくれているので私たちにもできることはな
いかさがしたり考えたりしてみたいです。

私は、議場見学に行き、学んだことがたくさんありました。いろいろな課がたくさんあることや、市役所の工夫などについて知ることができました。特に私は市役所に35億5千万円も使われていることにおどろきました。

議場では、すわたり話したりしたことが心に残りました。おいそがしい中、見学をさせてくださり、ありがとうございました。

私は、議場体験をして、今まで知らなかった事をたくさん
知り、学ぶことができました。「課」の種類やその課ではど
のような事を行っているか、小林市新庁舎建て替えまでの経緯
やどんなところをこだわっているか、市議会についてや市議会の役
割、市民・市議会・市長の関係などを学ぶことができました。
他にも市議会場では、実際にいすにすわったり、マイクで発表したりな
どをしました。私はプリントをじっくり読んだり、調べてみたいと思いました。

私は、議場体馬更をして、言書を聞いていて、
本当にすごいな～と思いました。

あと、ほほ木を使っている、とても工夫して
る、と思いました。

今回、いろいろなことを学びました。

いろんな所を回って、お言書を聞いて、とても
楽しかったです。今回はありがとうございました。

私は、議場体験をして 商工観光課や
農業振興課、建設課など市民のこまっていること
をかいつくできるようにたくさんの畜産、農業、建設課
があることが分かりました。他にも、市役所は
地しんや災害から身をもとめる場所ということが分か
りました。その他にも、市議会では私は市長が市の予
算などを決めていると思っていたので、市長は提案

をして、決めることはできないと聞いてびっくりしました。

私は 議場体験をして市議会では話し合ったことが
身近にあるということが分かりました。

議場体験をしてほくは、すごいなあと思
いました。理由は、市議会室に入
て、自己紹介をしたり、周りに5台のカメラが
あってとてもびっくりしました。天井を見
ると、とてもき木いて"高か、たて"す。
Youtubeで会議の様子をうつしていると言っ
たので"気になりました。とてもいい体験になりました。

今日は、議場見学をさせていただきありがとうございました
うございました。ほくは初めて、中を歩きました。
まだ知らなかったことやびっくりした
ことがあってとても楽しかったです。市役所
は木をたくさん使っていることを知り、ときには、
学校で習ったことも出てきました。また市役
所に行ったときは、今日教えてもらったこと

を思い出したいです。

ぼくは市議会に行きました。14の部局 どの言葉もの役 ありがある
ことがわかりました。とくにぼくがおどついたのが農業委員会と
いう役ありにおどりました。理由は、もともと農業をし
ていたとこに家などたて物を作るためには、市役所の農
業委員会のとこに行かなければいけないといけな
いといけなからです。始めて行く所などがありはがったし
ととも、きょうは機会がよかったです。

今日、議場体験をしていろいろな市役所の
ことがわかりました。たとえば、市議会場で小林の
市の人たちがあそびほくたちのいろいろなことにか
わりことをやっこのことがわかりました。あと市議会の
カメラの位置やマイクのこともわかりました。
小林市の市議会も学びたいです。

心にのこっているのは市議会のみんながきれいだたことだ。

市役所は、ほぼ木造でできていて、おざおざ外
から木が見えるようになっていゝんたなあというのも分か
ったし、建設までに7年かかったことをほくは
ひらくりしました。市議会会場では、本物の市議
会の人がおねているイスにおねたりしてとても
うれしかたです。市役所のこと、市議会会場の
ことをたくさん知れてよかったです。

小本木市役所は、とても広びろといました。

特に印象に残っているのはカメラです。

議場内のカメラは、話す人に自動でカメラが

向いてモニターにも映ります。

全部で方向あつて、マイクも話す人が変わったときに

おとくにONになったりOFFになったりして

おどろきました。

今回議場体験をして働いている人が多いと思って

いろいろな課で働いてみんなで協力をしている

人だと思いました。建物を作る所では計画

から完成まで7年間ですごくきれいでした。

最後に議場の中では天井を見てこんな

に木が使われている人だと思いました。

とても話やすい所で楽しく話せてよかったです。

市議会会場の上の天井がすごいなと思いました。

市役所の生活課の人たちがいろいろな
文壇をしていて、すごかったです。

木とコンクリートで分けられて作られていて、こんな事できるんだと思いました。

初めて行って、作りがめずらしいと思いました。

途中の展示物で皿のような物のもようが

きれいだと思いました。

今日は、お忙しい中、議場体馬更をさせてもらって、ありがとうございます。まず市役所の中を案内させていただきました。東食官の一階には、福祉課、長寿介護課があることを知り、高令者などのお年寄りが行くことを知りました。次に本館の一階には、市民課、ほけん課、税務課、会計課、ことと課と、親戚子に関すること、二階では、産業に関する畜産課、農業振興課など、さらに三階は、危機管理課など、私達市民に関することを教えていただきました。さらに、館の中電灯をくわさりありがとうございます。次に小林市役所が建築に七年かかったこと、木を入手へ本を使用したことなど、小林市役所の歴史を教えてくださいました。さらに、小林市役所のCGを見せてくださりありがとうございます。そして、小林市役所の窓側の木がクロスしているのは、防災のためと知りました。そして、市議会場のいすに座らせていただいたり、マイクを貸していただいたり、さらに天井の木がアーチ形になっていました。さらに、議場で記念写真をとらせてくださりありがとうございます。本当に、すばい時間でした。ありがとうございます。

今日は、市議会場に行くとはいまだに
か2つあります。1つ目は市役所の中に働いている人数
が700人だったこと。理由はあんなに大きな所で700人しか
働いていないと思ったから。2つ目は市議会に行くと大きな
会場に高く大きな木の天井があってとてもかたで
す。実際に席にかけました。席にかけた前の席で市役所
の方がお話しをされた。その後マイクで自分の名前などを言っ
ておごく...体験をしました。

わたしは、学んだことがあります。一つ目は、市役所の中に、課が33もあることを初めて知りました。二つ目は、市議会会場の元土が日本で一つしかない構造ということを知りました。じつさい見てみるととてもすごかったです。あと、夕方になると、室内の照明が木を通してちがう表情になると、聞いて、見たいなと思いました。今日はおいそがしいなかありがとうございました。